

TRENDSETTER

KÜCHENKONZEPTE, DIE VERBINDEN



Servierwagen und Unterschrank-Ordnungssystem in einem: Der Connect Trolley

Immer individuellere Lebensstile, zunehmend kompaktere Lebensräume und dennoch größtmögliche Flexibilität: Wie können diese Ansprüche an ein neues Zeitalter auch auf neue Wohn- und Küchenkonzepte übertragen werden? Küchenhersteller haben sich nicht erst jetzt dazu Gedanken gemacht, sondern liefern bereits.

Die innovativen Küchenideen mit Mehrfach-Funktionalität können sich auch in puncto hochwertiges Design sehen lassen. Längst ist die Küche mehr als nur eine Kochstätte. Sie ist Genuss-Bereich, lädt zu gemeinsamen Koch-Events ein und ist beliebter Dreh- und Angelpunkt für Begegnungen und Gespräche. Sie reicht also nicht nur im sozialen Miteinander in die Lebenswelten außerhalb des Kochens hinein, sondern verbindet auch räumlich das kulinarische Schaffen mit der Wohnsituation. Dank offener Küchenkonzepte, die raumübergreifend planen.

Die Koch-Wohn-Verbindung

Modular konzipierte Küchen bestehen aus Elementen, die clever in die angrenzenden Lebensbereiche hinein expandieren. So auch das Küchenkonzept Connect2020+ des traditionsreichen Küchenspezialisten Beckermann Küchen. Die wandlungsfähige Innovation mit Küchentheken als offene Raumteiler ist gerade für kleinere Wohneinheiten gedacht und bietet intelligente Lösungen ohne Komfort-Verzicht: Der Connect Trolley beispielsweise schafft im Küchenunterschrank untergebracht ordentlich Abstellfläche und fungiert zugleich als Butler-Wägelchen für Snacks oder Outdoor-Ablage beim Grillabend. Raffinierte Verbindungselemente zwischen Koch- und Wohnbereich sind zudem Durchreichen oder modulare Regale, die wie flexible Raumteiler mit Stauraum funktionieren.

Schlaue Küchen-Innovationen also, die die Zeit vorausdenken. ●



Raffiniert: Der Küchenschrank kann vom Küchen- als auch vom Ess- und Wohnbereich geöffnet werden.



into

AUSGEZEICHNETE IDEEN:

Das Beckermann-Küchenkonzept Connect2020+ ist mit Gold für die „Kücheninnovation des Jahres 2020“ prämiert. Der Konsumentenpreis für Verbrauchergerechte Produkte wird jährlich von der Initiative LifeCare verliehen.

